



Es el momento de activar la construcción



Javier Verdú
Presidente
FOPA

Archivado en: Federación de Obras Públicas de la Provincia de Alicante (FOPA)

30/04/2020

En la situación actual, la construcción es la actividad que puede frenar y resolver el tremendo problema del paro generado en otros sectores, creando empleo de forma inmediata y muy relevante.

Pensemos que la actividad de construcción se produce fundamentalmente al aire libre y por tanto, de bajo riesgo sanitario, y que además, por poner un ejemplo, un contrato de obra de un millón de euros, requiere de 20 a 25 trabajadores, entre empleos directos e indirectos.

Pero para activar este sector, en primer lugar es **necesario desbloquear** y dar continuidad de forma urgente a todos los procedimientos de licitaciones públicas en fase de tramitación actualmente suspendidos (incluyendo aperturas de plicas, los informes correspondientes, adjudicaciones y firmas de contratos), e iniciar los nuevos procedimientos previstos en los presupuestos planificados por las distintas administraciones. De otra forma, se estará contribuyendo a provocar una paralización de la actividad en el sector de la construcción de entre 2 y 3 meses, retraso totalmente injustificado e innecesario.

Resulta pues imprescindible para generar actividad y empleo a nivel local, permitir a los ayuntamientos y administración local en general, que puedan utilizar el superávit acumulado para realizar inversiones en obras públicas

Resulta pues imprescindible para generar actividad y empleo a nivel local, permitir a los ayuntamientos y administración local en general, que puedan **utilizar el superávit acumulado** para realizar inversiones en obras públicas en los municipios. Así mismo, sería también muy necesario que, de forma circunstancial y urgente, se arbitren normas en orden a agilizar la tramitación, reduciendo la excesiva burocracia, para la concesión de licencias de obras de construcciones residenciales e industriales; para generar y desarrollar el suelo necesarios en la construcción de viviendas sociales; para la aprobación de sectores urbanísticos de tipo residencial y/o industrial; y para cualquier otro proyecto viable propuesto por la iniciativa privada o por las administraciones.

Y con respecto a las Infraestructuras pendientes de ejecución en nuestra provincia y en la Comunidad Valenciana en materia de movilidad viaria y ferroviaria, de agua y de energía, etc., este es el momento **ideal de impulsar un Plan Especial de Infraestructuras** a nivel nacional y/o autonómico, con Proyectos susceptibles de ser financiados por el Banco Central Europeo y por supuesto, contando con la iniciativa privada en colaboración con el sector público para poder acometerlos y desarrollarlos

Noticias relacionadas

- [Empresa: es el momento de consolidar su función social](#)
- [Innovación y solidaridad de la mano frente al coronavirus](#)
- [Plan de Contingencia: claves para su elaboración](#)
- [Volveremos a hacer turismo](#)
- [COVID-19: Gobierno corporativo y gestión de riesgos](#)

Dejar una respuesta



Nombre

 *

Correo electrónico

 *

Tu sitio web

 No soy un robot

 reCAPTCHA

 Privacidad · Condiciones

ENVIAR COMENTARIO

Este sitio usa Akismet para reducir el spam. [Aprende cómo se procesan los datos de tus comentarios.](#)

Economía 3

[Empresas](#)
[Entidades](#)
[Emprender](#)
[Liderazgo](#)
[I+D+i](#)
[Macro](#)
[Sectoros](#)

[Finanzas](#)
[Cultura](#)
[Movilidad](#)
[Estilo de vida](#)
[Opinión](#)
[Elecciones](#)

Anterior
noticia

Suscríbete a nuestra newsletter

Siguiente
noticia

Síguenos en las redes sociales



Contratación

Nombre

Empresa

Contacta

email

SUSCRÍBETE

Últimas noticias

Abierta la preinscripción para el Máster de Dirección en Bienestar Organizacional

Aumenta el 'alquiler Covid' en la ciudad de València

CaixaBank, Sabadell y BBVA reducen resultados por las provisiones

Hilaturas Temprado fabrica productos sanitarios ante el "drama" del traje regional

Grandes empresas invierten en innovación y sostenibilidad para diferenciarse tras la crisis



Economía3
Me gusta esta página 2562 Me gusta



Economía3
hace 13 minutos

Crisis coronavirus #Solidaridad | La recaudación se acerca a los 12.000 euros gracias a la solidaridad de particulares y empresas valencianos que están permitiendo distribuir kits, a través de Cruz Roja, para familias muy vulnerables.



Tweets por @Economia_3


Economía3
 @Economia_3
[#ImpactoCoronavirus](#) |
 Aumenta el 'alquiler Covid' en la ciudad de València según el estudio Alquiler turístico y crisis sanitaria en València, elaborado por el equipo de la Càtedra d'Economia Col·laborativa de la @UV_EG

Insertar

Ver en Twitter